



3 Pièces

85 m²

Réf. R1836

795 000 €

Mougins

Appartement à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Élégant appartement au cœur du Royal Mougins Golf Resort, reconnu comme étant l'un des plus beaux golfs européens. Il fait partie d'une résidence fermée et sécurisée avec un régisseur et une belle piscine. L'appartement se trouve au 1^e étage d'un bâtiment avec ascenseur. Sa surface habitable est d'environ 85 m². Il se compose d'une entrée, d'un séjour/salle à manger donnant sur une grande terrasse exposée Sud, une cuisine équipée, deux chambres en-suite et WC invités. Un garage fermé, un parking extérieur et une cave complètent le bien. L'appartement, entièrement meublé, est en parfait état et ne ...

Elegant apartment in the heart of the Royal Mougins Golf Resort, recognized as one of Europe's finest golf courses. It is part of a closed and secured residence with a concierge and a beautiful swimming pool. The apartment is on the 1st floor of a building with elevator. With a living area of approx. 85 sqm, it comprises an entrance hall, a living/dining room opening onto a large south-facing covered terrace, a fully-equipped kitchen, two en-suite bedrooms, guest WC. A closed garage, an outdoor parking place and a cellar complete the property. This fully furnished apartment is in perfect ...

ROYAL REAL ESTATE

424, Avenue du Roi - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

